



Schon lange hatten sich die Kinder und Jugendlichen der TSG-Handballabteilung auf die Handball-Freizeit gefreut. Zu Ferienbeginn erlebten über 40 Mädchen und Jungen im Alter von 10 – 13 Jahren ein tolles, abwechslungsreiches Programm.

Am letzten Schultag trafen sich die Teilnehmer der Freizeit aus den D- und C-Jugend Mannschaften auf dem Schießberg, um in der TSG Turnhalle im Stadion ihr Quartier aufzuschlagen. Auftakt der Freizeit war das schon traditionelle Sommergrillfest der Handballer, zu dem alle Jugenden und Angehörigen der Abteilung eingeladen waren.

Handball-Freizeit 2011

Geschrieben von: JK

Montag, den 01. August 2011 um 16:16 Uhr

Die Freizeit stand unter dem Motto "Fun-Olympiade". Die Kinder wurden in 5 Gruppen aufgeteilt und traten in verschiedenen Spielen gegeneinander an. Sie mussten einerseits sportliche Prüfungen und die verschiedensten Geschicklichkeitsspiele bestehen, aber auch verschiedene Rätselspiele lösen und kreative Aufgaben erfüllen. Beispielsweise stattete man dem Giengener Bergbad einen Besuch ab, bei dem die Teams sich unter anderem auch einmal im Synchronschwimmen versuchten.

Am ersten Abend stand eine Fackelwanderung in Ulfs Garten an, um dort gemütlich bei Stockbrot und erfrischenden Getränken die Lagerfeuerromantik zu genießen. Der Höhepunkt der Freizeit war am nächsten Tag ein Besuch der Disc-Golf Anlage in Söhnstetten. Den Kindern wurde der richtige Umgang mit den Frisbees gezeigt bevor die Gruppen in einem Turnier gegeneinander antraten. Am Abend schaute man sich zusammen noch einen Film im eigenen Kino in der Stadionhalle an.

Die Handball-Olympioniken konnten am Freitag noch ihr Können bei einem Stadtspiel unter Beweis stellen. Dabei konnten sie gleich ihre neuen T-Shirts tragen, die alle Teilnehmer der Freizeit bekamen. Am Abend durften unsere Nachwuchshandballer dann bei einer Karaoke-Party auch mit ihren musikalischen Fähigkeiten glänzen, wobei sie den Betreuern meist haushoch Überlegen waren. Am letzten Tag wurde dann gemeinsam das Stadion wieder auf Vordermann gebracht, bevor die Mädchen und Jungen nach erlebnisreichen Tagen von ihren Eltern abgeholt wurden.